



Stock Information  
Mexican Stock Exchange  
Ticker: Orbia\*

## **Orbia Anuncia Nombramiento de Director General Sameer S. Bharadwaj se Convierte en Director General, a partir del 1 de febrero de 2021**

CIUDAD DE MÉXICO, México, 19 Enero 2021 – Orbia Advance Corporation, S.A.B. de C.V. (BMV: Orbia\*) anunció hoy que su Consejo de Administración ha nombrado a Sameer S. Bharadwaj como su nuevo Director General, efectivo el 1 de febrero de 2021. El Sr. Bharadwaj reemplaza al Sr. Daniel Martínez-Valle, quien ha renunciado a su posición de mutuo acuerdo con el Consejo. El Sr. Martínez-Valle trabajará de forma coordinada con el Sr. Bharadwaj hasta finales de enero para asegurar una transición ordenada y efectiva.

El Sr. Bharadwaj se incorporó a Orbia en 2016, y trae a su nuevo rol más de 20 años de experiencia directiva enfocada en la innovación tecnológica, excelencia operativa y desarrollo de equipos en las industrias de materiales avanzados, tecnología, energía y farmacéuticas. Actualmente se desempeña como Presidente de las unidades de negocio de Fluorinated Solutions y Polymer Solutions. Antes de incorporarse a Orbia, el Sr. Bharadwaj ocupó distintas posiciones directivas clave en Cabot Corporation durante 11 años, y antes de eso, trabajó como consultor de estrategia para distintas industrias en The Boston Consulting Group así como ingeniero de investigación senior en The Dow Chemical Company. El Sr. Bharadwaj obtuvo su MBA en la Escuela de Negocios de la Universidad de Harvard, un Ph.D. en Ingeniería Química de la Universidad de Minnesota y es Ingeniero químico por la Universidad de Bombay.

“Sameer es un líder y estratega de negocios con un comprobado historial de crecimiento a lo largo de su carrera. Posee un entendimiento profundo de Orbia y nuestra visión y seguirá enfocado en continuar la transformación de Orbia a una compañía de alto rendimiento centrada en la sustentabilidad, incluyendo el importante trabajo de liderazgo y cultura organizacional que comenzamos en 2019,” comentó Juan Pablo del Valle Perochena, Presidente del Consejo de Administración de Orbia. “El Consejo confía en que Sameer, de forma conjunta con el equipo directivo, asegurarán la ejecución disciplinada de nuestros objetivos estratégicos, resultando en la sólida creación de valor para todos nuestros accionistas.”

“Quisiera agradecer al Consejo por esta oportunidad. Estoy altamente motivado en asumir este nuevo rol y dirigir a Orbia en estos momentos tan importantes. Vamos a trabajar con el equipo directivo para asegurar una transición ordenada,” comentó Sameer Bharadwaj, Presidente de las unidades de negocio de Fluorinated Solutions y Polymer Solutions. En nuestra próxima conferencia de resultados en febrero, los actualizaré sobre nuestro desempeño en el cuarto trimestre y cómo estamos posicionando a Orbia para seguir logrando éxitos en 2021. Estamos en las etapas iniciales de una transformación multianual y tengo plena confianza en que con nuestro portafolio de negocios líderes en sus sectores, cultura de enfoque en el cliente y excelencia operativa, tenemos un potencial significativo de crear valor en la ejecución de nuestra estrategia.”

El Sr. del Valle Perochena añadió, “El Consejo y yo agradecemos a Daniel por su liderazgo y contribuciones significativas durante su periodo como Director General. Daniel ha sido clave en redefinir la estrategia de Orbia como una Compañía impulsada por propósitos, desarrollar nuestra estrategia “*Play-to-Win*”, construir un equipo directivo sólido y acelerar significativamente nuestro enfoque ESG. Le deseamos a Daniel lo mejor en su futuro.”

“Agradezco la oportunidad de dirigir a Orbia estos últimos tres años y estoy orgulloso de los hitos que

nuestros +22,000 empleados consiguieron durante este tiempo. Quisiera agradecer al Consejo de Administración por su confianza y estoy seguro que Sameer continuará con la visión de la Compañía,” dijo Daniel Martínez-Valle, Director General de Orbia

## **Acerca de Orbia**

Orbia es una comunidad de compañías unidas por un propósito compartido: avanzar la vida alrededor del mundo. Las compañías de Orbia tiene el enfoque colectivo en asegurar la seguridad alimentaria, reducir la escasez de agua, reinventar el futuro de las ciudades y los hogares, conectar comunidades a través de infraestructura de comunicaciones y expandir el acceso a la salud y el bienestar con materiales avanzados. Orbia opera en los sectores de Agricultura de Precisión, Construcción e Infraestructura, Fluorinated, Polymer Solutions y Comunicación de Datos. La compañía tiene actividades comerciales en más de 110 países y operaciones en más de 50 con oficinas centrales en Ciudad de México, Boston, Ámsterdam y Tel Aviv. Para conocer más, por favor visite [Orbia.com](http://Orbia.com)

## **Contactos Orbia**

### **Inversionistas**

Javier Luna

Director de Mercados de Capitales y Relación con Inversionistas

+52 55 5366 4151

[javier.luna@orbia.com](mailto:javier.luna@orbia.com)

### **Media**

Tania Rabasa Kovacs

Director of Corporate Strategy and Affairs

+52 55 5366 4095

[tania.rabasa@orbia.com](mailto:tania.rabasa@orbia.com)